

Medienmitteilung

Generalversammlung FRAGILE Zentralschweiz vom 24.03.23

Luzern, 27. März 2023

FRAGILE Zentralschweiz hat sich zur 20. Generalversammlung getroffen.

Am 24. März 2023 konnte FRAGILE Zentralschweiz, eine Regionalvereinigung von FRAGILE Suisse rund 65 Mitglieder und Gäste zur Mitgliederversammlung begrüßen. Diese fand im Barfüsser-Zentrum in Luzern statt. Alle Traktanden wurden gutgeheissen und der Vorstand entlastet.

- Nach 20 jähriger Tätigkeit wurde Marlies Heini als Präsidentin (selber Betroffene nach unverschuldet erlittenem Verkehrsunfall) als Präsidentin verabschiedet. Sie wird dem Verein weiterhin in verschiedenen Funktionen zur Verfügung stehen.
- Die bisherigen Vorstandsmitglieder Christine Horstmann, Armin Kull und Bruno Häfliger wurden wiedergewählt. Neu wurden Sandra Joller (selber Betroffene) und Hildegard Kuhn in den Vorstand gewählt. Christine Horstmann und Bruno Häfliger übernehmen interimistisch in Co-Leitung das Präsidium.
- Jahresziele sind, nebst der Neubesetzung des Präsidiums im Laufe des Geschäftsjahres, die Intensivierung der Kontakte mit Spitälern, Ärzteschaft und Therapeutinnen, ferner die Weiterführung und bessere Bekanntmachung der bisherigen Angebote, vor allem der Kursangebote. Zudem soll die Selbsthilfegruppe für Angehörige in Luzern wiederum aktiviert werden.

Über FRAGILE Zentralschweiz

Der gemeinnützige Verein setzt sich für die Anliegen von Menschen mit einer Hirnverletzung und ihren Angehörigen ein. Die Dienstleistungen werden seit mehr als 20 Jahren in den Kantonen Luzern, Uri, Schwyz, Ob- und Nidwalden sowie Zug angeboten.

Mehr Infos auf www.fragile.ch/zentralschweiz/

Kontaktperson:

FRAGILE Zentralschweiz

Rita Lohri

Telefon 041 260 78 61 (Mo/Mi)

E-Mail zentralschweiz@fragile.ch